



Neue Schulleitung stellt sich vor – Tag der offenen Tür

Die Gesamtschule Fuldata hat ein neues Führungsteam. Mit Stefanie Löffler (von links) als stellvertretender Schulleiterin, Christina Lohmeyer-Braun, Stufenleiterin der 9. und 10. Klassen, Liane Stephan, Schulleiterin, Martin Bugiel, Stufen-

leiter der 5. und 6. Klassen, sowie Annelene Thyssen, Stufenleiterin der 7. und 8. Klassen, ist das neue Schulleitungsteam nach mehreren personellen Wechseln nun seit Anfang Oktober komplett. „So eine Situation hat man selten“, sagt Liane

Stephan, die am 30. Oktober offiziell zur Schulleiterin ernannt wurde. „Wir haben jetzt als Team die Chance, uns gemeinsam zu entwickeln und etwas aufzubauen.“ Heute öffnet die Integrierte Gesamtschule Fuldata ihre Türen für Schüler

der vierten Grundschulklassen und deren Eltern. Die Schulleitung informiert an diesem Tag über das Bildungsangebot der Schule, die pädagogischen Schwerpunkte sowie das umfangreiche Betreuungsangebot. (aea)